

assorti ou chez un marchand d'abat-jour.

Lorsqu'on emploie de la mousseline, on prépare une circonférence en papier fort ou mieux en carton d'une dimension variable, selon qu'on désire obtenir des pétales plus ou moins grands (une circonférence de 5 pouces de diamètre donne au pétale une proportion parfaite) puis on coupe à l'aide de ce patron de multiples ronds de mousseline rigoureusement semblables.

Chaque rond doit être plié en deux, froncé sur toute la partie coupée, puis le fil de fronce tiré afin de former le pétale, il est arrêté très serré.

Il s'agit ensuite de disposer chaque pétale qui devra être seulement maintenu par un poids solide dans le bas, sur la carcasse tendue. On les posera de manière à en dissimuler les pieds et en les contraignant.

Ce travail n'est ni bien long (car on arrive rapidement à acquérir une réelle dextérité pour préparer ces petites feuilles) ni bien difficile, et cependant le résultat est, je vous l'affirme, absolument merveilleux. Ce n'est pas non plus un abat-jour qui revient bien cher, car dans une verge de mousseline à 40 cents, on trouve déjà un bon nombre de pétales.

— o —

Dans les temps de famine on fait du pain avec du bran de scie ne comprenant pas ou peu de résine. Le bois préféré pour cela est le hêtre; au bran de hêtre on ajoute un dixième de farine, du levain et de l'eau et on pétrit comme pour faire d'autre pain. Quand ce pain est cuit il a l'apparence du pain ordinaire et en le mangeant, l'on se figure manger du pain bis des boulangers.

POUR CONSERVER LA CREME A LA GLACE



La crème à la glace peut être conservée dure pendant vingt-quatre heures, si elle est mise dans un sac culinaire en papier; et, les bouts du sac étant repliés d'une manière serrée pour empêcher l'air de pénétrer, on la met ensuite dans une glacière directement sur la glace.

— o —

Le grand Carillon de la cathédrale St-Patrick, à New-York a été installé il y a bientôt vingt ans au moyen d'un moteur électro-pneumatique inventé par un Canadien.

— o —

LAVEUSE POUR VETEMENTS DE BEBE



Dans toutes les maisons où il y a un jeune enfant, il faut nécessairement faire des petits lavages, tous les jours, et parmi ces lavages il y en a qui sont très désagréables à faire à la main. Une laveuse très commode pour les vêtements de bébé, est maintenant faite pour être mise sur le siège de toilette dans la chambre de bain, et de cette laveuse, l'eau sale s'égoutte d'elle-même. Le lavage est fait par une plaque de succion qui est opérée par une poignée avec une grande broche passant à travers le couvercle du réceptacle à laver.